
山加積地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

土地改良区の
施設

大林川や番念寺川等、上流は県か市で維持管理しているの
に、その下流で郷川と合流している箇所からとなると、土地改
良区で手掛けた工事だからと土地改良区で維持管理せよと言
われてしまう。橋や農道も同様。だが、土地改良区での維持管
理が困難となっている。

いずれも、地元と協力しながら県に強く働きかけを行う等、検討
させていただきたいと思います。

黒川滑川線
県道黒川滑川線の改修工事だが、時間がかかり過ぎている。
また、歩道が途切れており、危険。

県の工事になりますが、平成24年度までの計画で間もなくひと
段落するものと思います。

熊対策
他市町村では放獣をしていると聞くが、そうではなく駆除等しっ
かりした対応をしてほしい。また、効果的な方策はないものか。

様々な問題がありますが、適切に対応していきたいと思いま
す。効果的な方策としては、電気柵が有効と考えられます。

子ども課
福祉課の中ではなく、教育委員会の中に入れた意図がよくわ
からない。

子どもの成長において、福祉と教育は表裏一体だと考えてお
り、教育委員会でそれを一元化することにより、子どもに関する
様々な問題にもほとんど対応できるものと考えています。

提言等の項目
23年度春に開催した「市長と語る会」
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